

hub **sustentabilidad**

Contenido de: **arauco®**

## TRES DESTINOS IMPERDIBLES PARA RECONECTAR CON LA NATURALEZA ESTE INVIERNO

**E**n estas vacaciones de invierno, te invitamos a cambiar el ritmo y sumergirte en la majestuosidad del sur de Chile. ARAUCO, a través de su programa Bosque Abierto, abre las puertas de su patrimonio natural con una propuesta que combina conservación, turismo sustentable y educación ambiental. Hoy te presentamos tres destinos únicos que prometen no solo descanso, sino una experiencia transformadora.



### 1. Parque Oncol – Un refugio de biodiversidad en Valdivia

Ubicado a solo 28 kilómetros de Valdivia, el Parque Oncol se alza en el punto más alto de la Cordillera de la Costa, abrazado por bosques que sobrevivieron a las glaciaciones. Con más de 2.500 hectáreas de alto valor de conservación, es hogar de especies emblemáticas como el monito del monte, la güiña, el pudú, y la ranita de Darwin. Este parque es un verdadero laboratorio al aire libre: ofrece senderos, miradores y experiencias educativas que combinan la ciencia con la contemplación. Ideal para familias, colegios y amantes de la fauna, Oncol te conecta con una naturaleza viva, profunda y resiliente.

### 2. Parque Coyanmahuida – El bosque de roble nativo del Biobío



A solo 38 km de Concepción, Coyanmahuida se presenta como un remanente vital del bosque nativo chileno. Este “bosque de robles”, como lo indica su nombre en mapudungún, ofrece una experiencia inmersiva entre helechos, peumos, robles y lianas que cuelgan como serpientes. Las lluvias del invierno y la neblina constante crean una atmósfera mágica, ideal para desconectarse del ruido urbano. Aquí podrás caminar sobre puentes colgantes, escuchar el canto del chucao o avistar al zorro chillá. El parque también ha sido clave en procesos de restauración ecológica tras los incendios de 2017 y hoy muestra una impresionante recuperación de su vegetación, siendo un símbolo vivo de resiliencia ambiental.

### 3. Parque Laguna Coyanco – Un oasis educativo en la Región de Ñuble



En la comuna de Quillón, dentro de las 11.5 hectáreas que conforman el Parque Coyanco, te espera una experiencia tranquila y educativa en torno a la laguna del mismo nombre. Con senderos que bordean el agua, quinchos para compartir y árboles como quillayes, boldos y arrayanes, Coyanco es un punto de encuentro entre la recreación, la biodiversidad y la historia comunitaria. Este parque, creado en 1985 y restaurado tras los incendios del 2012, es hoy un referente de reforestación participativa con especies nativas. También es un espacio clave para la educación ambiental, donde escolares y turistas aprenden sobre la vida silvestre y el respeto por el entorno natural.

**Vive el invierno en contacto con la naturaleza**

Más allá de ser solo paisajes, estos parques son parte de una visión: la de acercar el bosque a las personas, impulsando un vínculo responsable y activo con la naturaleza. Bajo el programa Bosque Abierto, ARAUCO ha habilitado 19 espacios abiertos a la comunidad entre Maule y Los Lagos, promoviendo el deporte, la cultura y la educación ambiental. Estas vacaciones, cambia la rutina y descubre estos pulmones verdes que nos invitan a respirar, aprender y conectar. Más información en: <https://arauco.com/chile/bosque-abierto/>